
// HSFK-Newsletter Nr. 19, April 2008 - www.hsfk.de

// PRIF Newsletter No. 19, April 2008 - www.prif.org

WILLKOMMEN BEIM 19. HSFK-NEWSLETTER

Dieser Newsletter und frühere Ausgaben stehen zusätzlich auf der Webseite der HSFK als pdf-Downloads zur Verfügung: <http://www.hsfk.de/index.php?id=70>

WELCOME TO PRIF'S 19th NEWSLETTER

This newsletter and earlier issues are also available as pdf-downloads at PRIF's website:
<http://www.hsfk.de/index.php?id=70&L=1>

INHALT

- 01// Neues aus der HSFK & ihren Projekten
- 02// Veranstaltungen
- 03// Neue Publikationen
- 04// Personalien

CONTENTS

- 01// News from PRIF & Projects
- 02// Conferences & Events
- 03// Latest Publications
- 04// Staff

01// NEUES AUS DER HSFK & IHREN PROJEKTEN

// Die EU fördert EDUMIGROM über drei Jahre mit insgesamt 1,3 Mio. Euro

Die HSFK ist am Kooperationsprojekt EDUMIGROM beteiligt, das nun durch eine dreijährige Finanzierung im 7. Rahmenplan der EU mit 1,3 Mio. Euro bezuschusst wird. Das Projekt wurde im März 2008 begonnen und wird von der Central European University in Budapest koordiniert. Das Forschungsvorhaben untersucht die unterschiedlichen Bildungserfahrungen und -aussichten von Angehörigen verschiedener ethnischer Gruppen in Europa. Sabine Mannitz ist Projektleiterin von Seiten der HSFK. Mehr zum Kooperationsprojekt finden Sie unter <http://www.edumigrom.eu/>

// Transatlantik-Programm der Bundesregierung unterstützt 3. Transatlantische Konferenz der HSFK

Für seine Dritte Transatlantische Konferenz mit dem Titel „Missile Defense, Russia, and the Middle East“ erhält Bernd W. Kubbig rund 35.000 Euro aus dem Transatlantik-Programm der Bundesregierung. Die Konferenz ist erstmals in Kooperation mit der Friedrich-Ebert-Stiftung geplant und soll Ende Juni 2008 in Berlin stattfinden. Diese Konferenz ist wie ihre beiden Vorläufer mit einer großen Zahl internationaler Fachleute besetzt. Details finden Sie in Kürze unter <http://www.hsfk.de/abm>

02// VERANSTALTUNGEN

// Cemal Karakas hält einen Vortrag zum Thema EU-Beitritt der Türkei am 21. April in Frankfurt

Cemal Karakas trägt am 21. April im Frankfurter Presseclub (FPC) zum „EU-Beitritt der Türkei: Chancen und Risiken“ vor. Der Vortrag beginnt um 19.30 Uhr und wird veranstaltet vom Liberalen Forum Rhein-Main der

Friedrich Naumann-Stiftung für die Freiheit. Weitere Informationen und den Anmeldebogen finden Sie unter http://www.fnst-freiheit.org/uploads/471/900/Einladung_21_April_08_Frankfurt.pdf

// Lothar Brock spricht über die zivile Krisenprävention in der Entwicklungspolitik am 22. April in Berlin

Am 22. April um 19.00 Uhr findet im Paul-Löbe-Haus in Berlin ein entwicklungspolitisches Fachgespräch der SPD-Fraktion über „Stand und Perspektiven der zivilen Krisenprävention in der deutschen Entwicklungszusammenarbeit“ mit der Bundesministerin für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung, Heidemarie Wieczorek-Zeul, statt. Lothar Brock nimmt als Referent teil. Mehr zur Veranstaltung erfahren Sie hier: http://www.spdfraktion.de/cnt/rs/rs_dok/0,,43681,00.html

// Lothar Brock diskutiert über die Friedensdenkschrift der EKD am 23. April in Hannover

Lothar Brock nimmt am 23. April als Diskutant an einer Diskussionsveranstaltung der Lilje Stiftung zur Friedensdenkschrift der Kammer der EKD für Öffentliche Verantwortung teil. Die Veranstaltung findet in Hannover statt. Mehr zur Lilje Stiftung finden Sie unter <http://www.evka.de/lilje-stift>

// Nachwuchstagung der Sektion Internationale Politik der DVPW 25.-27. April in Arnoldshain

Vom 25.-27. April 2008 findet die diesjährige Nachwuchstagung der Sektion Internationale Politik der Deutschen Vereinigung für Politische Wissenschaft (DVPW) in der Evangelischen Akademie Arnoldshain statt. Aus der HSFK leisten Nicole Deitelhoff, Susanne Fischer, Klaus Dieter Wolf und Melanie Zimmer Beiträge. Ein detailliertes Programm finden Sie unter: <http://www.evangelische-akademie.de/admin/projects/akademie/pdf/programme/083232.Programm>

// Carsten Rauch referiert am 30. April in Stuttgart über die indische Außenpolitik

Am 30. April um 20.00 Uhr hält Carsten Rauch im Hospitalhof in Stuttgart einen Vortrag zum Thema „Indische Außenpolitik gestern und heute - Blockfreiheit ade?“. Der Vortrag findet im Rahmen einer Veranstaltungsreihe des Hospitalhofs/Evangelischen Bildungswerks zum Thema Indien statt. Mehr erfahren Sie unter <http://www.hospitalhof.de/index.php?id=54&tagung=95>

// Jonas Wolff hält eine Vorlesung zu indigenen Bewegungen in Ecuador und Bolivien am 20. Mai in Köln

„Indigene Bewegungen in Ecuador und Bolivien“ lautet der Titel des Vortrags, den Jonas Wolff an der Universität Köln im Rahmen der Ringvorlesung „Lateinamerika“ halten wird. Die Vorlesung findet am 20. Mai, von 17.45-19.15 Uhr in Hörsaal F des Hörsaalgebäudes statt. Mehr Informationen gibt es auf <http://www.uni-koeln.de/phil-fak/aspla/lehre/rvl/>

// Wolfgang Wagner hält einen Vortrag zur Europäisierung von Sicherheit am 23. Mai in Berlin

Am 23. Mai hält Wolfgang Wagner (VU Amsterdam/HSFK) einen Vortrag in Berlin bei der Stiftung Wissenschaft und Politik (SWP) zum Thema „Ungleiche Europäisierung: Negative und positive Integration im Regieren der EU-inneren Sicherheit“. Der Vortrag findet im Rahmen des Workshops „Die Europäisierung der Kontrolle“ statt. Mehr zur SWP finden Sie unter <http://www.swp-berlin.org/>

// Tagung zum Soldatentod an der Evangelischen Akademie Loccum vom 6.-8. Juni

In Kooperation mit dem Volksbund deutscher Kriegsgräberfürsorge, Landesverband Niedersachsen, und der HSFK veranstaltet die Evangelische Akademie Loccum eine Tagung zum Thema „Soldatentod in heutigen Kriegen - Herausforderungen für politische Normenbildung und Erinnerungskultur“. Sie findet vom 6.-8. Juni in Rehburg-Loccum statt. Ein detailliertes Programm und Anmeldeunterlagen finden Sie unter <http://www.loccum.de/programm/prog.html>

03// PUBLIKATIONEN

// Niklas Schörnig gibt Band zur Transformation der Streitkräfte heraus

Die fünfzehn Beiträge im Band „Die Transformation der Streitkräfte im 21. Jahrhundert. Militärische und politische Dimensionen der aktuellen ‚Revolution in Military Affairs‘“ beleuchten die heutigen Herausforderungen an Armeen sowie ihr Umdenken in technischen, strategischen und organisatorischen Fragen. Niklas Schörnig und Jan Helmig haben diesen Band herausgegeben, der als Nr. 54 in der Reihe „Studien der Hessischen Stiftung Friedens- und Konfliktforschung“ beim Campus Verlag erschienen ist. Für 37,- Euro ist er im Buchhandel oder beim Verlag erhältlich: <http://www.campus.de/isbn/9783593384337>

// HSFK-Report 14/2007 von Karima El Ouazghari zur Afrikanischen Union und zum Darfur-Konflikt

Im HSFK-Report 14/2007 „Grund zur Hoffnung? Die Afrikanische Union und der Darfur-Konflikt“ untersucht Karima El Ouazghari die institutionellen Voraussetzungen und Möglichkeiten der Afrikanischen Union sowie

ihr Vorgehen im Darfur-Konflikt. Der HSFK-Report kann als gebundene Ausgabe für 6,- Euro bestellt werden. Als PDF-Download steht er kostenlos zur Verfügung unter:

http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=1&detail=3798&no_cache=0&cHash=04a9a91e7d

// HSFK-Report 1/2008 von Heidrun Zinecker zur Gewalteskalation in Honduras

Heidrun Zinecker zeigt im HSFK-Report 1/2008 „Gewalt im Gleichgewichtssystem – Der Fall Honduras“ wie in Honduras der Staat funktionieren kann trotz der Ohnmacht des staatlichen Sicherheitssektors und der hohen Gewaltkriminalität. Der Report ist als gebundene Ausgabe für 6,- Euro erhältlich und steht kostenlos als PDF-Download zur Verfügung unter:

http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=1&detail=3799&no_cache=0&cHash=1d313870e9

// HSFK-Report 2/2008 von Tabea Seidler-Diekmann zum umfassenden Chemiewaffenverbot

Im HSFK-Report 2/2008 „Alte Probleme in neuem Gewand? Herausforderungen an das umfassende Chemiewaffenverbot“ analysiert Tabea Seidler-Diekmann, wie es um das Chemiewaffenübereinkommen (CWÜ) steht und gibt Empfehlungen für die aktuell stattfindende Überprüfungs-konferenz. Der HSFK-Report kann als gebundene Ausgabe für 6,- Euro bestellt werden. Als PDF-Download steht er kostenlos zur Verfügung unter:

http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=1&detail=3836&cHash=0c30dfdf78

// PRIF Report 80 zur Gewalt in El Salvador von Heidrun Zinecker

Im PRIF Report No. 80 “From Exodus to Exitus. Causes of post-war violence in El Salvador” untersucht Heidrun Zinecker Gewaltphänomene in El Salvador. Diese Publikation ist die englische Übersetzung von HSFK-Report 3/2007, der bereits im vergangenen Sommer erschienen ist. Der PRIF Report ist als gebundene Ausgabe für 10,- Euro erhältlich und steht als kostenloses PDF-Download zur Verfügung unter

http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=1&detail=3844&no_cache=0&cHash=8f15a7c2ab

// HSFK-Standpunkt 5/2007 von Stephanie Sohnies zur US-Debatte um einen Rückzug aus dem Irak

In ihrem Standpunkt 5/2007 „Demokratie auf dem Rückzug? Zur Konfrontation zwischen amerikanischem Präsidenten und Kongress über einen Truppenrückzug aus dem Irak“ beleuchtet Stephanie Sohnies die Hinderungsgründe für einen schnellen Truppenrückzug – wie er eigentlich dem Wählerwillen entsprechen würde. Die Publikation steht kostenlos als PDF-Download zur Verfügung unter:

http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=1&detail=3800&no_cache=0&cHash=4855992031

// HSFK-Standpunkt 6/2007 dokumentiert die Verleihung des Hessischen Friedenspreises 2007

An Dr. Christian Schwarz-Schilling, Bundesminister a.D. und Hoher Repräsentant und Sonderbeauftragter der EU in Bosnien und Herzegowina, wurde am 20. November 2007 der Hessische Friedenspreis vergeben. Geehrt wurde er für seine Verdienste als internationaler Streitschlichter auf dem Balkan. Die HSFK dokumentiert die Preisverleihung in HSFK-Standpunkt 6/2007 „Empathie und Politik“. Ein kostenloses PDF-Download steht bereit unter: http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=0&detail=3845&cHash=2629fe9c49&L=0

04// PERSONALIA

// Heidrun Zinecker wird als Professorin an die Universität Leipzig berufen

Zum 1. April hat Heidrun Zinecker die Nachfolge von Prof. Dr. Hartmut Elsenhans angetreten und hat nun den Lehrstuhl für Internationale Beziehungen an der Universität Leipzig inne. An der HSFK führt sie parallel ihr von der DFG gefördertes Projekt zu „Phänotypen und Kausalität von Gewalt in Lateinamerika“ weiter. Mehr zu Heidrun Zinecker:

http://www.hsfk.de/index.php?id=10&no_cache=1&detail=43&no_cache=0&cHash=bf6e76ec18

// Heinz Maier-Leibnitz-Preis für Nicole Deitelhoff

Nicole Deitelhoff ist eine von sechs herausragenden NachwuchswissenschaftlerInnen, denen die Deutsche Forschungsgemeinschaft (DFG) am 2. Juni in Berlin den Heinz Maier-Leibnitz-Preis verleihen wird. Der Preis gilt als einer der wichtigsten Wissenschaftspreise hierzulande und ist mit 16.000 Euro dotiert. Details entnehmen Sie bitte der Pressemitteilung der DFG:

http://www.dfg.de/aktuelles_presse/pressemitteilungen/2008/presse_2008_09.html

// Karin Hammer ist neue Redakteurin für HSFK-Publikationen

Seit dem 1. März ist Karin Hammer Redakteurin der HSFK-Publikationen und verstärkt den Bereich Öffentlichkeitsarbeit der HSFK. Mehr zu Karin Hammer findet sich unter

http://www.hsfk.de/index.php?id=10&no_cache=1&detail=426&no_cache=0&cHash=3ccfd4d3b1

// Berthold Meyer zweiter Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft für Friedens- und Konfliktforschung
Im Februar ist Berthold Meyer zum zweiten Vorsitzenden der Arbeitsgemeinschaft Friedens- und Konfliktforschung (AFK) gewählt worden. Mehr über die neue Besetzung des AFK-Vorstands erfahren Sie unter <http://www.afk-web.de/html/vorstand.html>

01// NEWS FROM PRIF & PROJECTS

// The EU is Sponsoring EDUMIGROM for Three Years with 1.3 Mio. Euros

PRIF participates in the co-operation project EDUMIGROM which is financed by the EU within its 7th framework program. Sponsoring amounts to 1.3 Mio euros. The project has started in March and is coordinated by the Central European University in Budapest. The project analyzes different education experiences and prospects of various ethnic groups in Europe. Sabine Mannitz is in charge for PRIF. More on EDUMIGROM can be found at www.edumigrom.eu

// Federal German Transatlantic-Program Supports PRIF's Third Transatlantic Conference

For his Third Transatlantic Conference entitled „Missile Defense, Russia, and the Middle East“, Bernd W. Kubbig receives approx. 35,000 euros from the „Transatlantik-Programm“ of the Bundesregierung. For the first time, the conference will be held in co-operation with the Friedrich-Ebert-Foundation. It is scheduled end of June 2008 at Berlin. As the two conferences before this one, it will host a large number of international experts. Details will soon be available at <http://www.hsfk.de/abm>

02// CONFERENCES & EVENTS

// Cemal Karakas Gives a Presentation on Turkey's Accession to the EU at Frankfurt on April, 21st

Cemal Karakas will give a presentation on turkey's accession to the EU entitled „EU-Beitritt der Türkei: Chancen und Risiken“ at the Frankfurter Presseclub (FPC) on April 21st. The event starts at 7.30 p.m. It is organized by the „Liberales Forum Rhein-Main der Friedrich Naumann-Stiftung für die Freiheit“. Further information and a registration form can be found at http://www.fnst-freiheit.org/uploads/471/900/Einladung_21_April_08_Frankfurt.pdf

// Lothar Brock Speaks on Civil Crisis Prevention in Development Assistance in Berlin on April, 22nd

On April 22nd at 7 p.m., an expert talk on development assistance will take place at the Paul-Löbe-Haus at Berlin, organized by the SPD-parliamentary group. It deals with „Stand und Perspektiven der zivilen Krisenprävention in der deutschen Entwicklungszusammenarbeit“ (Status and perspectives of civil crisis prevention in German development assistance). The Federal Minister for Economic Cooperation and Development, Heidemarie Wieczorek-Zeul, will be present. Lothar Brock will give a lecture as expert. More on this event can be found at http://www.spdfraktion.de/cnt/rs/rs_dok/0..43681.00.html

// Lothar Brock Discusses on the Peace Memorandum of EKD at Hannover on April, 23rd

Lothar Brock will participate in a discussion on the Peace Memorandum of the German Protestant Church (EKD) in Hannover on April 23rd. The discussion is organized by the Lilje Stiftung: <http://www.evika.de/lilje-stift>

// Young Researcher's Conference of the International Politics Section at Arnoldshain on April, 25th-27th

On April 25th-27th, this year's young researcher's conference of the „international politics“ section of the German Association of Political Scientist (DVPW) will be held. It takes place at the Evangelische Akademie Arnoldshain. PRIF researchers Nicole Deitelhoff, Susanne Fischer, Klaus Dieter Wolf und Melanie Zimmer will also contribute to the program which can be downloaded from <http://www.evangelische-akademie.de/admin/projects/akademie/pdf/programme/083232.Programm>

// Carsten Rauch Gives a Lecture on Indian Foreign Politics at Stuttgart on April, 30th

On April 30th at 8 p.m., Carsten Rauch will give a lecture on Indian foreign politics entitled „Indische Außenpolitik gestern und heute - Blockfreiheit ade?“ at the Hospitalhof Stuttgart. The event takes place as part of a series of the Hospitalhof/Evangelisches Bildungswerk on India. For more information please visit <http://www.hospitalhof.de/index.php?id=54&tagung=95>

// Jonas Wolff Gives a Lecture on Indigenous Movements in Ecuador and Bolivia at Cologne on May, 20th
„Indigene Bewegungen in Ecuador und Bolivien“ is the title of Jonas Wolff’s lecture which he will give at Cologne University, Hörsaal F, on May 20th, 5.45 p.m. to 7.15 p.m. Further information is provided at <http://www.uni-koeln.de/phil-fak/aspla/lehre/rvl/>

// Wolfgang Wagner Gives a Presentation on the Europeanization of Security at Berlin on May, 23rd
On May 23rd, Wolfgang Wagner (VU Amsterdam/PRIF) will give a presentation on „Ungleiche Europäisierung: Negative und positive Integration im Regieren der EU-inneren Sicherheit“ (Unequal Europeanization: Negative and positive integration in governing the inner EU security) at the Stiftung Wissenschaft und Politik (SWP) at Berlin. Further information on the SWP can be found at <http://www.swp-berlin.org/>

// Convention on the Death of Soldiers at the Protestant Academy at Loccum June, 6th-8th
In Co-operation with the Volksbund deutscher Kriegsgräberfürsorge and PRIF, the Protestant Academy at Loccum invites to a conference entitled „Soldatentod in heutigen Kriegen - Herausforderungen für politische Normenbildung und Erinnerungskultur“ (Death of Soldiers in Today’s Wars – challenges for the political formation of norms and the culture of remembrance). The conference takes place from June 6th to 8th. A detailed program and registration opportunities are provided at <http://www.loccum.de/programm/prog.html>

03// LATEST PUBLICATIONS

// Niklas Schörnig Edits Book on the Transformation of Armed Forces
The fifteen articles of the book „Die Transformation der Streitkräfte im 21. Jahrhundert. Militärische und politische Dimensionen der aktuellen ‚Revolution in Military Affairs‘“ (The Transformation of Armed Forces in the 21st Century. Military and political dimensions of the current ‚Revolution in Military Affairs‘) examine today’s challenges for the military as well as their change of thinking concerning technical, strategic and organizational issues. Niklas Schörnig and Jan Helmig have edited this volume that has been published as no. 54 of PRIF’s studies series at Campus publishing house. The book can be purchased for 37,- euros at any bookstore or be ordered directly at Campus: <http://www.campus.de/isbn/9783593384337>

// HSFK-Report 14/2007 by Karima El Ouazghari on the African Union and the Darfur Conflict
In HSFK-Report 14/2007 „Grund zur Hoffnung? Die Afrikanische Union und der Darfur-Konflikt“ (Hope in Sight? The African Union and the Darfur Conflict), Karima El Ouazghari analyzes the institutional conditions and opportunities of the African Union as well as its proceedings in the Darfur Conflict. The publication can be purchased for 6,- euros as a hard-copy or downloaded as a pdf-file free of charge from http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=0&detail=3798&cHash=04a9a91e7d&L=1

// HSFK-Report 1/2008 by Heidrun Zinecker on the Escalation of Violence in Honduras
In HSFK-Report 1/2008 „Gewalt im Gleichgewichtssystem – Der Fall Honduras“ (Violence in a Homeostatic System – The Case of Honduras), Heidrun Zinecker shows how the state Honduras can function in spite of the weak security sector and the high rate of criminal violence. This report is available as a hard copy. It costs 6,- euros. Moreover, it is available as a free pdf-download from http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=0&detail=3799&cHash=1d313870e9&L=1

// HSFK-Report 2/2008 by Tabea Seidler-Diekmann on the Comprehensive Ban of Chemical Weapons
In HSFK-Report 2/2008 „Alte Probleme in neuem Gewand? Herausforderungen an das umfassende Chemiewaffenverbot“ (Old Problems in a New Appearance? Challenges to the comprehensive ban of chemical weapons), Tabea Seidler-Diekmann analyzes the state of the Chemical Weapon Convention (CWC) and gives recommendations for the review conference that is currently taking place. The publication can be purchased for 6,- euros as a hard copy or downloaded free of charge as a pdf-file from http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=1&detail=3836&cHash=0c30dfd78&L=1

// PRIF Report 80 by Heidrun Zinecker on Post-War Violence in El Salvador
In PRIF Report No. 80 “From Exodus to Exitus. Causes of post-war violence in El Salvador”, Heidrun Zinecker examines phenomena of violence in El Salvador. This publication contains the English translation of HSFK-Report 3/2007 which has been published in summer 2007 already. The PRIF Report is available as a hard copy and costs 10,- euros. In addition it is available as a free pdf-download from http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=1&detail=3844&no_cache=0&cHash=8f15a7c2ab&L=1

// HSFK-Standpunkt 5/2007 by Stephanie Sohnus on the US Debate on a Retreat of Troops from Iraq
In Standpunkt 5/2007 „Demokratie auf dem Rückzug? Zur Konfrontation zwischen amerikanischem Präsidenten und Kongress über einen Truppenrückzug aus dem Irak“ (Democracy’s Retreat? On the confrontation between the US president and congress about a retreat of troops from Iraq), Stephanie Sohnus analyzes the obstacles for an apace retreat of the US troops from Iraq – what would actually be in line with the American voters’ will. This publication is available as a free pdf-download from:
http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=0&detail=3800&cHash=4855992031&L=1

// HSFK-Standpunkt 6/2007 Documents the Award of the Hessian Peace Prize 2007
Dr Christian Schwarz-Schilling, Former Federal Minister of Germany and High Representative and Special Envoy of the EU to Bosnia and Hercegovina, was awarded the Hessian Peace Prize 2007 on November 21st. He was honored for his merits as international mediator in the Balkans. PRIF documents the ceremony in its HSFK-Standpunkt No. 6/2007 “Empathie und Politik” (Empathy and Politics). A free pdf-download is available from http://www.hsfk.de/index.php?id=9&no_cache=0&detail=3845&cHash=2629fe9c49&L=1

04// STAFF

// Heidrun Zinecker Appointed Professor at Leipzig University
Since April 1st, Heidrun Zinecker has been professor for International Relations at Leipzig University succeeding Prof. Dr. Hartmut Elsenhans. At the same time, she will continue to conduct her DFG-funded project “Phenotypes and Causality of Violence in Latin America” with PRIF. More information on Heidrun Zinecker can be found at http://www.hsfk.de/index.php?id=10&no_cache=1&detail=43&no_cache=0&cHash=bf6e76ec18&L=1

// Heinz Maier-Leibnitz-Prize for Nicole Deitelhoff
Nicole Deitelhoff is one of six outstanding young researchers, who will be given the Heinz Maier-Leibnitz-Prize by the German Research Association (DFG). The prize is regarded as one of the prestigious ones in Germany. It amounts to 16,000 euros. The ceremony will take place at Berlin on June 2nd. For further details please view the DFG’s press release at http://www.dfg.de/aktuelles_presse/pressemitteilungen/2008/presse_2008_09.html

// Karin Hammer New Editor of PRIF’s Publications
Since March 1st, Karin Hammer has been editor of PRIF’s publications and new member of the public relations department. More information on Karin Hammer can be found at http://www.hsfk.de/index.php?id=10&no_cache=1&detail=426&no_cache=0&cHash=3ccfd4d3b1&L=1

// Berthold Meyer Vice Chairman of the German Society for Peace Research
In February, Berthold Meyer has been elected vice chairman of the German Society for Peace Research (Arbeitsgemeinschaft Friedens- und Konfliktforschung, AFK). Further information on the AFK’s new board is available at <http://www.afk-web.de/html/vorstand.html>

Die HSFK ist nicht für den Inhalt externer Webseiten verantwortlich.

Über Kritik und Anregungen freuen wir uns per E-Mail an: newsletter@hsfk.de

PRIF is not responsible for the content of external web sites.

If you have any suggestions or comments regarding this newsletter, please feel free to contact us at: newsletter@hsfk.de

Hessische Stiftung Friedens- und Konfliktforschung (HSFK)
Peace Research Institute Frankfurt (PRIF)
Leimenrode 29 - 60322 Frankfurt
Achtung! Neue Adresse ab 1.1.2009: Baseler Straße 27-31 - 60329 Frankfurt
Please note: New address from 1 January 2009: Baseler Straße 27-31 - 60329 Frankfurt

Tel.: ++49 - (0)69 - 95 91 04 0
Fax: ++49 - (0)69 - 55 84 81
<http://www.hsfk.de> - <http://prif.org>
newsletter@hsfk.de